

Diosdado Cabello réitère que les élections législatives auront lieu au Venezuela avant la fin 2020



Caracas, 18 juillet (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a réitéré que les élections pour rétablir le pouvoir parlementaire dans son pays auront lieu avant la fin 2020.

Hier, au cours de son programme habituel « Con el mazo dando » ce dirigeant a écarté la possibilité de convoquer des élections présidentielles comme condition des rapprochements avec la droite dans le cadre des négociations.

Diosdado Cabello a également relevé que les opposants vénézuéliens ne prennent pas au sérieux le thème du dialogue car ils ne sont pas du tout intéressés par le bien-être du peuple. « La seule chose qui les intéresse, a-t-il signalé, sont leurs affaires avec l'impérialisme ».

Les déclarations du président de l'Assemblée Nationale Constituante répondent à une récente affirmation du ministre des Affaires étrangères de l'Espagne, Josep Borrell, qui s'est référé à un possible appel aux urnes aux négociations entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/196497-diosdado-cabello-reitere-que-les-elections-legislatives-auront-lieu-au-venezuela-avant-la-fin-2020>



Radio Habana Cuba